



Chers Amis des GEM et du CNIGEM, cette lettre s'adresse à vous tous et a vocation à être partagée. Merci de la faire circuler autour de vous !

1 - Le CNIGEM S'ENGAGE : grande marche pour la santé mentale !

À noter sur vos tablettes : le 11 juin 2023, nous participons à la grande marche « Ensemble pour la santé Mentale » ! Venez nous rejoindre munis d'un petit ruban vert (en commander via le CNIGEM à prix coûtant, conception : association Messidor Roanne).

Ou bien, créez l'événement en organisant une marche dans votre ville et en offrant des rubans made in votre GEM !

2 - Info prime Ségur

Les arbitrages sont toujours en cours à la CNSA afin de finaliser les modalités du versement de la prime Ségur aux salariés de GEM... et OUI, nous sommes d'accord, ça commence à faire long !

3 - Fonds solidaire pour la formation « Premiers Secours en Santé Mentale »

Le CNIGEM et PSSM ont signé un partenariat ! Son but : rendre accessible financièrement aux personnes disposant d'un faible revenu, les deux formations « Premiers Secours en Santé Mentale » et celle pour devenir formateur. Vous êtes intéressé ? Contactez-nous par mail.

4 - Et prochainement...

Nous préparons toujours plusieurs temps d'échanges avec vous. A Paris et en Région pour vous présenter la restitution de l'Étude Nationale « Le pouvoir d'agir des acteurs des GEM à l'épreuve de la COVID-19 ». Et également une rencontre nationale en visio.

Concernant nos propositions de formations innovantes à destination de l'ensemble des acteurs des GEM, nous attendons toujours des nouvelles de la CNSA à propos des dernières modalités. En effet, les trois têtes de réseaux : UNAFAM / Santé Mentale France et le CNIGEM forts de nos réseaux respectifs et nos expériences communes avons décidé de mutualiser nos offres de formations vers les GEM afin de répondre à vos nombreuses sollicitations.

5 - Pour faire entendre la voix des GEM : on est solidaire, on adhère !

Chaque combat, chaque accompagnement, chaque formation, chaque aide au parrainage, demande du temps, de l'énergie, des finances. Rappelons une fois encore qu'adhérer au CNIGEM, c'est faire partie d'un réseau portant les valeurs d'ENTRAIDE et de PARTICIPATION CITOYENNE.



À venir très prochainement les modalités pour être tous solidaires le 11 juin pour organiser votre marche « Ensemble pour la Santé Mentale ».

Un appel à la mobilisation citoyenne pour dire NON à la stigmatisation des personnes concernées par un trouble psychique.

Cnigem

148, rue Boucicaut, 92260, Fontenay aux Roses

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)

